



Tabac ou érection, il faut choisir

Rubrique : actualités - Date : mercredi 23 avril 2003

Globalement, les fumeurs ont deux fois plus de risque de présenter des troubles de l'érection que les non-fumeurs. Ce risque est proportionnel au nombre de cigarettes consommées par jour. Quant aux fumeurs souffrant d'hypertension, ce risque est multiplié par 27 ! Ce n'est pas la première fois que le tabac et l'impuissance sont rapprochés dans une étude. Il s'agit cette fois d'une analyse réalisée auprès de 4.800 Chinois âgés en moyenne de 47 ans, ayant répondu à un questionnaire. La conclusion est sans appel : le risque de dysfonctionnement érectile est directement proportionnel au nombre de cigarettes fu...[Lire l'article](#)